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Saskia Coerlin 

SPD Stadtratsfraktion  - Rathausplatz 1  -  91052 Erlangen   

Herrn 

Oberbürgermeister 

Dr. Florian Janik 

Rathaus 

91052 Erlangen 

 

 

Schriftliche Anfrage zum UVPA 

Weniger Hundekot 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

herumliegender Hundekot sorgt immer wieder für Verärgerung, Konflikte 

zwischen HundehalterInnen und anderen BürgerInnen sowie nicht zuletzt 

für eine Belastung der Umwelt auch mit gefährlichen Krankheitserregern, 

die Nutztiere bedrohen. 

Das Bereitstellen und die Entsorgungsmöglichkeit von Hundekotbeuteln 

kann hier Abhilfe schaffen. Daher müssen Spender für diese Beutel und 

insbesondere auch Abfallbehälter, um diese zu entsorgen, in ausreichender 

Zahl vorhanden sein und die Spender auch stets ausreichend nachgefüllt 

werden.  

 

Daher stellt die SPD-Fraktion folgende Anfrage an die Verwaltung: 

 

1. Wo sind derzeit Hundekotbeutel erhältlich und vor allem, wo können 

diese dann entsorgt werden? 

 

2. Wie regelmäßig werden die Hundekotbeutelspender befüllt? Von 

BürgerInnen gibt es Beschwerden darüber, dass diese nicht immer 

ausreichend befüllt sind. Wie könnte dies verbessert werden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Barbara Pfister 

Fraktionsvorsitzende 

Dr. Andreas Richter 

Sprecher für Umwelt 

und Energie 

 

 

 

 

 

f.d.R. Saskia Coerlin 


